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Zitat von wikinger 

Chaos, aber trotzdem müsen wir im Scouting besser werden. Natürlich schlafen die
anderen auch nicht.

Nur bleibt uns aufgrund der miesen finanziellen Rahmenbedingungen nur, hier und da
wenigstens einmal einen guten Spieler zu entdecken und an Land zu ziehen. Und dann
falls er einschlägt, nach 1-2 Jahren wieder teuer zu verkaufen. Mit Selbstmitleid
kommen wir jedenfalls nicht weiter.

Entdecken: Keine Chance. Alle greifen auf die gleichen Datenbanken zu. Da geht es nur darum,
wer die besseren Algorithmen hat um Spieler zu identifizieren, die einen weiterbringen.
Natürlich bringt klassisches Scouting noch etwas - also sich den Spieler im Spiel anzuschauen -
aber das ist super aufwendig. Und dann kommt so etwas wie bei Petrak heraus - der sicherlich
ein guter Spieler ist, aber nicht den Verein auf Jahre besser macht.

Entwickeln: Möglich.
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